

光市記者発表資料

平成28年12月26日

件名

2016年（平成28年）光市10大ニュースについて

内容

標記の件につきまして、下記のとおり選定しましたのでお知らせします。

記

1 光市10大ニュース

- (1) 牛島の島民待望の「室積港待合所」を設置
 - (2) 新光総合病院建設事業の基本設計が完成
 - (3) 武田薬品工業株式会社光工場に新工場建設を決定
 - (4) 公民館をコミュニティセンターに名称変更
 - (5) 市内12カ所で市民対話集会を開催
 - (6) 創業を目指す人を支援する「創業支援窓口」を開設
 - (7) 2016サンセットビーチランHikariを開催
 - (8) 三島温泉健康交流施設「ゆーぱーく光」の来館者が40万人を突破
 - (9) 市川熙市長が無投票で当選。また市議会議員18人が決定
 - (10) 室積市場公園がリニューアルオープン
- ※各項目の詳細につきましては、別紙をご覧ください。

容

2 選定基準

今年1年間の光市において、市政運営の上から、重要かつ特筆される出来事であること。また、市民生活にかかわりが深く、話題性に富んでいることなどの視点で選定。

問合せ

政策企画部 広報統計課 広報広聴係 担当者：奥田 稔
電話：0833-72-1400（内線214）

2016年(平成28年)光市10大ニュース

(1) 牛島の島民待望の「室積港待合所」を設置(1月2日)

牛島への玄関口となる室積港に、島民待望の多目的トイレを併設した待合所を設置。1月5日(火)、島民の皆さんと市川市長が新しい待合所の完成を祝いました。

(2) 新光総合病院建設事業の基本設計が完成(3月25日)

新光総合病院の基本設計が完成。地域における急性期医療の中核病院としての社会的使命を果たせるよう、平成31年度の開院に向け、事業を着実に進めていきます。

(3) 武田薬品工業株式会社光工場に新工場建設を決定(3月29日)

武田薬品工業株式会社がグローバルな生産体制の最適化に向けて、光工場内に新工場(固形製剤包装棟)の建設を決定。市と同社の間で新工場建設の協定調印式を行いました。

(4) 公民館をコミュニティセンターに名称変更(4月1日)

地域コミュニティ活動の拠点とするため、公民館(12カ所)をコミュニティセンターに名称変更。3月5日(土)には室積地域の新たな拠点施設「室積コミュニティセンター」がオープンしました。

(5) 市内12カ所で市民対話集会を開催(5月11日～6月1日)

「第2次光市総合計画」の策定に向け、今後、本市が目指すべきまちの姿を市民の皆さんと一緒に考えるとともに、地域の課題について意見交換を行う市民対話集会を開催しました。

(6) 創業を目指す人を支援する「創業支援窓口」を開設(5月31日)

市内の金融機関や商工団体などと連携して創業を目指す人を支援する窓口を商工観光課に開設。各種セミナーや資金調達の相談など創業に関する支援策をワンストップで紹介します。

(7) 2016サンセットビーチランHikariを開催(7月23日)

白砂青松の虹ヶ浜海岸で西日本初の砂浜ランニングイベントを開催。招待選手も含め、県内外から男女合わせて109人が参加し、美しく沈む夕日を背に夕方のビーチを駆け抜けました。

(別紙)

(8) 三島温泉健康交流施設「ゆーぱーく光」の来館者が40万人を突破(9月19日)

平成24年10月のオープン以来、多くの利用者が訪れるゆーぱーく光の来館者が40万人を突破。今後も「健・憩・交」をコンセプトに、利用者へのサービス向上と健康増進に取り組めます。

(9) 市川熙市長が無投票で当選。また市議会議員18人が決定(10月17日、23日)

無投票で3期目の当選を果たした市川熙市長が、多くの市民の皆さんに出迎えられ初登庁。また、10月23日(日)、市議会議員一般選挙が行われ、18人の市議会議員が選ばれました。

(10) 室積市場公園がリニューアルオープン(10月31日)

室積コミュニティセンターに隣接した南側に、子どもから高齢者まで利用できる遊具や東屋、トイレなどを整備し、地域の皆さんが憩い親しめる公園にリニューアルしました。